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Zitat von Clubi 

Doch ein bisschen spät für Dich!

Haben die 0815 Bauten in Gladbach, Augsburg oder Mainz weniger Logen wie wir?

Schließt das eine das andere aus?

Wir brauchen keinen Neubau!

HT stehen lassen, Spielfeld so nah wie es geht ran rücken, die anderen Tribünen neu.
Theoretisch könnte man die alten sogar stehen lassen, die neuen wären ja weiter
innen. Ähnlich wie in Leipzig!

Weitere Logen auf der GG, bzw. in den Ecken neben der HT.

Zweckmassig halt, nicht schön und teuer!

Mit Köln hast halt wieder ein Extrembeispiel rausgesucht!

Vielleicht darf der FC aber selbst vermarkten, den Namen verkaufen etc., was die 9
Millionen natürlich relativieren würde.

Mir gehts einfach darum das 65 Millionen suboptimal eingesetzt wurden und man jetzt
weitere 34 wieder verbrennen will.

Ich sehe da keinen Lerneffekt!

Alles anzeigen 

Bist du Bauingenieur oder Architekt?

Ich glaube nicht, dass das so einfach wäre
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